



Frau Oberbürgermeisterin  
Stefanie Seiler  
Frau Bürgermeisterin  
Monika Kabs  
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Dienstag, 23. April 2024

**Anfrage: SAS**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

der Bereich Soziales bei der Stadt Speyer hat viele Aufgaben, und engagiert sich sehr für Bedürftige. Vielen Dank dafür an die vielen SozialarbeiterInnen für Ihre täglich Arbeit.

Die soziale Anlaufstelle (SAS) engagiert sich in Speyer für die Unterstützung mit unterschiedlichen Angeboten für Wohnsitzlose und Bedürftige.

Seitens Stefan Wagner wurde gegenüber der Speyerer Wählergruppe die Not offengelegt, dass die SAS nicht mehr handlungsfähig ist. Um mehr Klarheit in die Diskussion zu bringen, bitten wir Sie um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist die Entwicklung der Wohnsitzlosen in Speyer (Daten von 2019 – 2023)?
2. Gibt es seitens der Stadtverwaltung eine Bedarfsberechnung? Wenn nein, warum nicht?
3. Welche Aufgaben nimmt die SAS aus der Sicht der Verwaltung Speyer für die Stadt Speyer wahr?
4. Welche Anregungen wurden von der SAS an die Stadtverwaltung gestellt, die noch nicht umgesetzt worden sind, um die Organisation zu unterstützen und die Platznot zu mildern.
5. Welche Möglichkeiten der Unterstützung durch die Verwaltung Speyer wurden seitens der Verwaltung Speyer mit der SAS besprochen und umgesetzt.
6. Wie sind die Nachbargemeinden und der Rhein-Pfalz-Kreis in den Gesprächen und in der Finanzierung der Aktivitäten zur Bekämpfung der Obdachlosigkeit und Unterstützung von Wohnsitzlosen eingebunden?

Mit freundlichen Grüßen,

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe